



**La grande surprise du remaniement de ce vendredi 04 janvier reste l'entrée de Jean De Dieu Momo au gouvernement, cette nomination a fait l'effet d'une bombe sur les réseaux sociaux, d'aucuns ont d'ailleurs qualifié l'événement de « nomination du siècle »**

Paul Biya a (enfin) remanié son gouvernement ce vendredi 04 janvier 2018, avec l'entrée de Me Jean De Dieu Momo comme Ministre délégué auprès du Ministre de justice garde des Sceaux. Une nomination qui n'a pas échappé aux internautes, quels qu'ils soient. Nombreux d'entre eux n'ont pas hésité à partager leurs commentaires suite à cette nomination inattendue

« la honte a foutu le Camp Chez ce Monsieur! je ne demande comment ses propres enfants le regardent » ; « Chapeau maître ! C'est. Ton bavardage qui a payé, pas les autres qui disent être militant engagé là », « Ministre délégué, ça lui il sert à quoi dans ce ministère », « Avocat l'eau est devenu avocat beurre ooh . Quelle. Belle récompense. C'est la fin qui justifie les moyens bravo!!! », sont entre autres commentaires qu'on peut retrouver sur les réseaux sociaux

Rappelons que cet opposant d'hier avait retourné sa veste à la veille du scrutin présidentiel 2018, et appartenait désormais à un collectif de 20 partis politiques d'opposition ayant décidé de soutenir le candidat Paul Biya, celui là qu'il pourfendait encore quelques années plus tôt.

Pour lui, l'opposition camerounaise n'est qu'une « honte ». Les belles pages de l'histoire du Cameroun, disait-il « ne peuvent s'écrire qu'avec Paul Biya » [cliquez ici pour voir l'intégralité du nouveau gouvernement](#)

---